

Herzlich Willkommen in der Gemeinde Puls

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kinder,

als Bürgermeister unserer Gemeinde darf ich Sie, auch im Namen der Gemeindevertretung sowie der Amtsverwaltung, sehr herzlich willkommen heißen. Damit Sie sich rasch eingewöhnen und sich bei uns wohl fühlen, möchte ich Ihnen mit diesem Schreiben einige Informationen über unsere Gemeinde geben. Der beiliegende **Ortsplan** soll Ihnen bei der ersten Orientierung helfen.

Alle wichtigen und aktuellen Informationen finden Sie hier auf unserer Internetseite: <https://www.gemeinde-puls.com>

Das Amt Schenefeld befindet sich in der Holstenstraße 42-48 in 25560 Schenefeld. An folgenden Tagen erreichen Sie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Amtsverwaltung:

Montag, Freitag	nach Terminvereinbarung
Dienstag	07:00 – 13:00 Uhr
Mittwoch	nach Terminvereinbarung
Donnerstag	08:00 - 12:00 Uhr und 13:00 - 18:00 Uhr

Im Zentralort Schenefeld befinden sich:

- die Grund- und Gemeinschaftsschule
- die Kindertagesstätten
- die Geldinstitute
- das Ärztezentrum
- die Apotheke
- die Kirche

Spielplatz



Wenn Sie Kinder dabei haben, die sich mal wieder richtig austoben möchten, sind sie auf unserem Spielplatz mit vielen interessanten Spielmöglichkeiten gut aufgehoben. Der Spielplatz befindet sich auf dem „alten Sportplatz“.

Bushaltestelle Schule und HVV



Auf Betreiben der Gemeinde und unserer Nachbargemeinden hat der HVV (vorher ÖPNV Zweckverband) eine **neue**, achsenverbindende **Buslinie 6150 Puls (Hohenwestedt) – Schenefeld – Hohenaspe - Itzehoe und 6161 (an Schultagen) von und nach Reher** ins Leben gerufen. Jetzt ist die Gemeinde Puls **zweistündlich** mit den Endzielen Hohenwestedt bzw. Itzehoe angebunden. Alle Informationen/Fahrpläne sind auch auf unsrer Homepage unter der Rubrik „Bürger oder www.hvv.de“ zu finden.

Internet

In der gesamten Gemeinde Puls ist der Breitbandanschluss über Glasfaser verlegt worden. Informationen und Fragen rund um den Glasfaseranschluss bietet Ihnen die Stadtwerke Neumünster sowie unter der Homepage: <https://www.stadtwerke-neumuenster.de/glasfaser>.

Vereine und Verbände

Einen besonderen Stellenwert hat in Puls die Geselligkeit. Die **Freiwillige Feuerwehr** und mehrere **Vereine/Verbände** und **Clubs** sorgen neben der Erfüllung ihrer eigentlichen Aufgaben für eine Vielzahl von Veranstaltungen für die Mitglieder, aber auch für die Allgemeinheit.

Auf unserer Homepage unter der Rubrik „Vereine und Verbände“ finden Sie eine komplette Übersicht der Vereine/Verbände mit Anschriften/Telefonnummern und Ansprechpartnern.

- Sportverein Puls e.V. - Vorsitzender: Rainer Heesch
- Ringreiterverein Puls – Vorsitzende: Christin Gloyer
- Motorradclub Puls – Vorsitzender: Clemens Dau
- HSV Fan Club – Vorsitzender: Christoph Wiese
- Jagdgemeinschaft – Vorsitzender: Hans-Heinrich Peters
- Jagdgenossenschaft – Vorsitzender: Oliver Hinz
- Sozialverband Ortsverband Puls – Vorsitzende: Renate Schmidt

In diesen Vereinen/Clubs und Verbänden ist jeder herzlich willkommen.

Politische Arbeit der Gremien



Unter der Rubrik „Gemeinde“ finden Sie zu den Themen Politik die Infos, um sich ein Bild über die politische Richtung Puls und die Arbeit in den Gremien der Gemeinde zu machen. Termine für die Öffentlichen Sitzungen der Gemeindevertretung und der Ausschüsse werden im **Schaukasten Amtl. Bekanntmachungen** in der Schulstrasse 31 bekannt gemacht.

Weiterhin hat das Amt Schenefeld ein **Bürgerinformationssystem** erstellt. Hier können Sie sich über aktuelle politische Angelegenheiten aus der Gremienarbeit im Amt Schenefeld und amtsangehörigen Gemeinden informieren. Sie finden alle öffentlich zugänglichen Informationen. Wir freuen uns über Ihren Besuch unter der Homepage „www.amt-schenefeld.de. Kontakt zu den Mitgliedern der Gemeindevertretung finden Sie unter unserer Homepage unter der Rubrik „Kontakt“.



23. Jahrgang

19. April 2023

Nr. 4

Unsere Dorfzeitung der „Pulsschlag“ kommt i.d.R. einmal im Monat in alle Haushalte. Hier können Mitteilungen und Berichte aus der Gemeinde Puls bekannt gegeben werden.

Weiterhin steht er online in unserer Homepage unter der Rubrik „Pulsschlag“ zur Verfügung.

Mitteilungen und Berichte an E-Mail: pulsschlag@gemeinde-puls.com

Satzung über die Reinigung der öffentlichen Straßen in der Gemeinde Puls

Seit dem 02. September 1914 gibt es in Puls eine Straßenreinigungssatzung. Die Gemeinde Puls hat durch die Straßenreinigungssatzung allen Anliegern die regelmäßige Reinigungspflicht für die Gehwege und Straßen übertragen. Diese Anlieger sind demnach verpflichtet, die Gehwege und die Straßenflächen vor ihren Grundstücken regelmäßig zu reinigen. Bei der Gehwegreinigung ist auch das Unkraut zu entfernen. Die Hecken, Sträucher oder Büsche, die über den Gehweg wachsen, müssen soweit zurückgeschnitten werden, dass der gesamte Gehwegbereich für die Fußgänger bzw. Radfahrer zur Verfügung steht. Die Reinigungspflichten gelten auch vor unbebauten Grundstücken. An Stelle des Eigentümers trifft die Reinigungspflicht auch auf den Erbbaugerechtigten, den Nießbraucher und den dinglich Wohnberechtigten.

Die komplette aktuelle Satzung ist als Anlage beigefügt und können Sie auch auf unserer Homepage unter der Rubrik „Satzungen“ nachlesen.

Freiwillige Feuerwehr Puls



Eine Freiwillige Feuerwehr Puls ist eine öffentliche Feuerwehr, die sich ausschließlich aus ehrenamtlichen Mitgliedern zusammensetzt. Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen.

Bei Fragen rund um die Feuerwehr hilft gerne unserer Wehrführer Oberbrandmeister **Oliver Ohrt**.

Dorfgemeinschaftshaus

Seit Januar 2021 hat die Gemeinde Puls ein neues Feuerwehrgeräte- und Dorfgemeinschaftshaus. Hier finden viele Veranstaltungen für alle Altersgruppen wie zum Beispiel:

Locker vom Hocker – Sitzgymnastik, Puls Aktiv – Bodengymnastik, Kindertreff sowie Vereinsfeste und Sitzungen der Gemeinde sowie der Vereine satt.

Jede Bürgerin und jeder Bürger der Gemeinde Puls kann gem. der „Benutzungs- und Gebührensatzung der Gemeinde Puls für die Gemeinschaftsräume des Dorfgemeinschaftshauses“ die Räumlichkeiten mieten. Nähere Informationen finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage unter der Rubrik „Multifunktionshaus“.



zum Schluss

Wenn Sie Verbesserungsvorschläge rund um die Gemeinde haben, richten Sie diese gerne an uns. Selbstverständlich sind wir für konstruktive Kritik offen und dankbar für jeden Hinweis.

Von ganzen Herzen wünsche ich mir, dass Sie in Puls gut ankommen, sich sehr schnell wohlfühlen und Puls eine neue Heimat für Sie wird.

Mit freundlichen Grüßen Ihr

Jens Stöver
Bürgermeister